

Los eldenses Paloma García y Juan Barcala presentarán el mediometraje "Maena" en el Teatro Castelar

12/01/2019



El Teatro Castelar acogerá el 24 de enero a las 20 horas la presentación del mediometraje *Maena*, que ha sido escrita por la eldense **Paloma García** y cuenta como uno de los actores principales con el eldense **Juan Barcala**, hijo del locutor y periodista **Miguel Barcala**. Esta película de 38 minutos busca **concienciar sobre la enfermedad del glaucoma**, que provoca ceguera, así como de la importancia de someterse a revisiones. El acto será

presentado por la poetisa eldense **Sacra Leal**.

La edil de Cultura, **Nieves López**, quiso dar las gracias a García por presentar en Elda esta película "que tanto sensibiliza y pone en valor que hay muchos eldenses intelectualmente capaces y con sensibilidad para hacer este tipo de proyectos". En la película han participado cien personas y ha contado con la colaboración de La Caixa, Calzados Erika y Dataclick.